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学校に、子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきました。夏休み最後の２日間は、台風接近のため臨時

休校となってしまいましたが、ご自宅、ご親戚など被害はなかったでしょうか。学校は、大きな被害もな

く、子どもたちを安全に迎え入れることができ、職員一同、ほっとしているところです。 

さて、１学期の終業式の時に、「みんなの笑顔は周りの人を笑顔にしていました。夏休み中も、たくさん

の人に挨拶をしましょう。あいさつの一つ『ありがとう』と感謝の言葉も伝えてほしいです。」と話してい

ました。そこで、始業式では、まず、「６種類の挨拶」について話をしました。そして、その中の一つ「お

礼の挨拶」の「ありがとう」を取り上げ、「夏休み中に『ありがとう』と感謝の気持ちを伝えることができ

ましたか」と問いかけ、職員みんなで「ありがとうの花」を歌いました。感謝の気持ちをもつこと、その

気持ちを言葉に乗せて伝えることを一人一人が大切にしてほしいことを願い、子どもたちに届くように心

を込めて歌いました。 

   ありがとうって言ったら みんなが笑ってる  

その顔がうれしくて なんどもありがとう 

心があたたかくなるフレーズです。子どもたちが笑って、ほほえんで 

最後まで聞いてくれたことで、心はますますあたたかくなりました。 

話の最後は、「２学期も、みんなのいい顔といい声で『ありがとう』を 

伝え、いい心をひろげて、笑顔一帯の楽しい学校をつくっていきましょ 

う。」と結びました。 

２学期は、運動会（10/20）、秋の遠足（10/30）、６年生修学旅行（11/20～21）、そして 150 周年

記念事業（12/8）とたくさんの行事があります。様々な経験を通して、子どもたちが成長してくれるこ

とを期待しています。 

職員一同、子どもたちの成長のために精一杯頑張っていきますので、2 学期もどうぞよろしくお願いし

ます。 

 

始業式には、いじめをなくす取り組みの一つとして、「諸富北小学校レインボー作戦」を全校児童で読み

上げます。今回も、代表の６年生が前に出て、全校児童をリードしてくれました。声をそろえて読み上げ

ることで、全員の「いじめ０（ゼロ）」の意識が高まると思っています。 

 

 

 

 

 

 

学校教育目標  ＜ 夢をもち ふるさとを大切に思う児童の育成 ＞ 

２学期がスタートしました！ 

もろきた通信 

いじめ撲滅！「レインボー作戦」 



 

 

 

 9 月２日（月）から６日（金）まで、佐賀大学の２年生 

の学生さん７名が、本校にボランティアとして来てくださ 

います。子どもたちには、始業式で紹介しました。みなさ 

んには、各クラスに１名ずつ、毎日交代で入っていただき 

ます。学習を手伝ったり、いっしょに休み時間や給食時間 

を過ごしたりしながら、良い経験を積んでいただければと 

思っています。 

 

 

 

 

8 月 18日（日）は、多くの保護者の皆様にご協力いただ 

き、除草作業を行うことができました。おかげさまで、茂っ 

ていた草がなくなり、すっきりとした諸富北小学校になりま 

した。また、側溝の掃除も行っていただきました。水が流れ 

やすくなり、多少雨が降ってもあふれることがなくなります。 

側溝掃除、アルミ缶回収係については、ボランティアを募 

ったところ、多くの方にご協力いただきました。 

保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。暑い中 

の作業、本当にありがとうございました。 

 

 

 ９月２１日（土）に、諸富北幼稚園において「MORO くるマーケット（バザー）」が開催されます。 

諸富北小学校からも出店させていただくことや出店する品物については、９月２日付けのお便りや学校

便り夏休み号（ホームページ掲載）でもお知らせしているとおりです。 

 出店品は限られていますが、是非ご協力いただきますよう重ねてお願いいたします。収益については、

150周年記念事業において使わせていただきます。 

 

 

 

１２月８日（日）に予定している諸富北小学校創立 150 周年記念事業については、実行委員のみな 

さんを中心に計画を進めています。当日の大きな流れは、①記念式典②子どもたちの発表③風船飛ばし 

④記念コンサートとなっています。当日はお弁当を持たせていただくことになります。 

また、「クリアファイル」を記念品として作成するようにしています。 

詳しくは、後日プリントでお知らせいたします。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

PTA 除草作業 ありがとうございました 

１５０周年記念事業について 

「大学生ボランティア」のみなさんです 

「MORO くるマーケット」へご協力を！ 


